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議会広報広聴調査会記録 
平成 28年 12月 22日(木) 

9：58 ～12：05 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】 芦 谷 委 員 長 、 串 﨑 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 岡 野 委 員 、 柳 楽 委 員 、 小 川 委 員 、 野 藤 委 員 、  

飛 野 委 員 、 平 石 委 員 、 牛 尾 昭 委 員  

【業 者】 柏村印刷 山田様 

【事務局】 外浦次長、田中書記 

 

議 題 

１ 市議会だより44号の編集について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 ２ その他 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

・別紙のレイアウトに基づいて各自で掲載記事についてチェック作業  

その後協議 

 

・次回会議予定：市議会だより第44号 校正作業 

平成29年1月10日(火) 10：00～ 

         議会 第一委員会室 

         ※6日に校正原稿を委員のレターケースに配付 
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【議事の経過】 

〔 9時 58分 開議 〕 

芦谷委員長  議会広報広聴調査会を始めます。なお平石委員は陳情関係で出張中です

ので今日は欠席されます。よろしくお願いします。 

 

１．市議会だより44号の編集について 

芦谷委員長  早速市議会だより第44号の編集ですが、いつものように班分けして見て

もらおうと思います。 

  一応、振り分けます。 

  1、2、8、9ページ・・・・・岡野・野藤 

  3、4、10、11ページ・・・・柳楽・小川 

  5、6、12、13ページ・・・・串﨑・牛尾 

  7、14、15、16ページ・・・・飛野・足立 

  なお2ページは予算だけなので、例えば景観条例や空き家条例のことが

入った方が良いのかなと感じました。ですので大見出しは入っていません。

ではあの時計で15分までお願いします。 

 

 （ 以下、編集作業 ） 

 

1：54：42～ 

芦谷委員長  あと宿題があったんだよね。2ページの所の……。 

牛尾昭委員  表紙じゃなかったかな。表紙をＪＦ島根の初市を取材しますという申し

入れを本所にしましたので。帽子と長靴と、分かるような格好をして来い

と言われていますので、一応私が行こうと思います。 

田中書記  良いですか、お願いします。 

牛尾昭委員  はい。1月6日。折角行くので写真の成果は分かりませんが。 

田中書記  それと、下と被るか被らないか分からないですが、一応成人式と出初め

式に皆さん行かれると思いますので写真を撮っていただければ。撮ってお

けば落ちがないかと思いますので。 

芦谷委員長  初市と成人式と出初め式と、それぞれ撮っていただいて。 

田中書記  それで10日までに送ってもらったら、この場で皆さんに。 

芦谷委員長  写真の打ち合わせをしましょう。お願いします。 

  それと、2ページについてお願いしますがどうでしょうか。見出しのこ

とや、掲載する記事の中身。産業建設委員会の関係になるけど、空き家と

景観の分が新規条例なので、これは補正予算だけなんですよ。一応どうか
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と始めに言ったんだけど。良いですか。それでは見出しはどうしましょう

か。 

野藤委員  この部分のことでしょう。 

芦谷委員長  はい。 

野藤委員  この場所にあるものなので一番上に上がってくるものなのか、なんです

が。今日の資料では平成28年と書いてあるものがありますが、それが下へ

下がって……。 

田中書記  去年はなかったんですよ。だからレイアウトを変えているので。 

芦谷委員長  それなら補正予算の総額を出して、補正予算何億何千万という感じに。 

田中書記  1点良いですか。この間の研修では金額を載せるのは望ましくないとい

う話だったんですが。見出しの言葉。 

芦谷委員長  言えば補正だから補正のことを言わないといけないよな。 

田中書記  条例を何か1つ載せるのであれば、その条例に……。 

牛尾昭委員  それなら景観条例だけやるかね。 

足立委員  2つでしょう。 

野藤委員  空き家対策とね。 

牛尾昭委員  それはもう正副委員長にまとめてもらおうや。 

芦谷委員長  え、産業建設かと思った。 

牛尾昭委員  委員長さんがまとめてくださいよ。 

芦谷委員長  はい。それではそうしましょう、分かりました。 

 （ 「お願いします。」という声あり ） 

  では景観か空き家か、どちらかを入れます分かりました、そうしましょ

う。 

  

小川委員  3ページの上の7月の産業建設の部分が、まだちゃんとできてなかったで

しょう。あそこを今ちょっと考えたのが、できるだけ原文を使うとすれば、

「7月の参議院選挙の公職選挙法改正の次に、選挙法改正後の事務処理に

間に合わず」としておいて「来年の市長及び議員選挙から実施するため、

今回あげたとの答弁がありました」の方が良いと思いますが。 

足立委員  ああ、良いですね。 

芦谷委員長  それでやりましょう。 

田中書記  もう一度言ってください。 

小川委員  選挙法改正の所から、「選挙法改正後の事務処理」……。 

足立委員  「事務処理が間に合わず」 

小川委員  「事務処理で間に合わず、来年の市長及び議員選挙から実施するため」
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として、を入れて、今回あげた答弁になります。という形です。 

芦谷委員長  良いかな。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  あとは保留はなかったかな。 

外浦次長  ちょっとよろしいですか。森谷議員の表題の関係で。市長及び市か何と

かいう所なんですけど、実際、通常と言いますか、被告は浜田市長久保田

章市なんですよ。 

牛尾昭委員  市長だからな。 

岡野委員  長は市長だからでしょう。 

外浦次長  はい。だからこの「市長の家賃補助判決」は、別にこれでも間違いでは

ないと言えると思います。下ともそう話はしていました。 

田中書記  これですね。 

外浦次長  ここも。 

田中書記  こっちも。 

牛尾昭委員  一応今の件を、市長部局に言っておいてみてよ。 

外浦次長  はい。今総務ともちょっと話をしました。 

牛尾昭委員  植田部長とか。 

外浦次長  前木課長と。 

牛尾昭委員  ああ、ほんと。 

外浦次長  どちらとも言えないだろうなということでした。 

牛尾昭委員  聞いておいてみて。そこだけじゃなくて上も。 

外浦次長  はい。 

芦谷委員長  何かありますか。 

田中書記  10ページの道下議員の写真は……。 

足立委員  変えます。 

田中書記  言っていただけますか。 

足立委員  私が言います。 

田中書記  はい、お願いします。あと写真がない方はキャプションも一緒に、10日

までに。 

柏村印刷さん  次にお持ちするのが6日ですよね。 

田中書記  はい。 

柏村印刷さん  ですので、できれば年末までに……。 

田中書記  では27日までで良いですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  はい、お願いします。 
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芦谷委員長  全部通して、編集に関して何かありますか。ありませんか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  では写真の撮影あるいは提出等もしていただいて、また何か細かい所が

あれば、また連絡をしてあげてください。よろしくお願いします。 

田中書記  すみませんもう1点。8ページの澁谷議員さんのキャプションは、本人さ

んにお伝えをされないですか。 

足立委員  これは委員長から……。 

芦谷委員長  直してから送ります。 

田中書記  分かりました、直しておいて良いということですね。 

芦谷委員長  はい。 

牛尾昭委員  どこかで、キャプションは2行までと決めておくかね。ルールで。 

足立委員  字数でやらないと、自分でまた2行にしたり3行したりするから。 

牛尾昭委員  ではだいたい20字かな。 

芦谷委員長  新聞を見てもらって、キャプションはだいたい一目で見て分かる範囲だ

よ。 

足立委員  表題と合わせて、やはり20字が限界じゃないかな。やっぱり長いな。 

野藤委員  「何年間も」を取るか。 

足立委員  「何年間も」を取れば良いんじゃないですか。 

野藤委員  「要望があっても溝蓋が設置されない側溝」にするとか。 

足立委員  うん。 

野藤委員  もっと言いたかったんだと思うよ。これでも短くしたんだと。 

足立委員  やっぱり20字だな。20字長いか。 

牛尾昭委員  20字という括りをすれば、自ずとその中で作らないといけないから。 

野藤委員  20字前後くらいにしますか。 

足立委員  いや20字だ。 

野藤委員  ぴたっと。 

足立委員  表題と合わせましょうよ。 

芦谷委員長  はい、それならそうしましょう。 

足立委員  これは表題ほど厳しくは言わないけど、という所で良いんじゃないです

か。 

田中書記  はい。これはこのままで良いですね。 

芦谷委員長  はい、よろしいですか。それでは一応、市議会の編集は終わります。 

 

 

２．その他 
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芦谷委員長  議題2のその他です。ありませんか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

  それでは次の日程についてお願いします。 

田中書記  来年の1月10日(火)です。10時からこちらでお願いします。 

芦谷委員長  10時ね。 

柳楽委員  前もってのあれはされるんですか。 

田中書記  6日にいただくので、6日の時点で夕方くらいになるかと思いますが、ご

連絡をします。 

芦谷委員長  ボックスに入れますか。 

田中書記  ボックスに入れさせてもらいます。 

芦谷委員長  大変ですが、7日以降に確認お願いします。 

野藤委員  写真も10日までなんですね。 

田中書記  写真はすみませんが年末までです。 

 （ 「いやいや表紙」という声あり ） 

  すみません、表紙の写真は10日までにデータを私に持ってきてもらった

ら、印刷かけて10日にここで皆さんに見ていただきますので。 

野藤委員  はい分かりました。 

芦谷委員長  はい、休憩もせずに議論していただいて、大変良い方向になったと思っ

ています。ありがとうございました。是非皆さんにはしっかり正月は休ん

でいただいて、また来年から頑張りましょう。ありがとうございました。 

 

 

〔  12時 05分 閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  芦谷英夫   

 


